

Alcalde Mella presentó Centro de Bienestar ante la Comisión de Salud del CORE

Autoridades regionales valoraron proyecto pionero para adultos mayores

QUILLOTA. -Tras casi dos décadas de trabajo, planificación y persistencia, el anhelado Centro de Bienestar Integral para Personas Mayores de Quillota avanza con fuerza hacia su materialización. Este miércoles, el alcalde Luis Mella Gajardo expuso los detalles del proyecto ante la Comisión de Salud del Gobierno Regional de Valparaíso, presidida por el doctor Rodolfo Silva, instancia que celebró la

iniciativa y comprometió respaldo para su desarrollo.

La presentación se centró en los pilares del proyecto, que considera la construcción de un moderno Centro Geriátrico acompañado de una red de servicios que buscan mejorar la calidad de vida de las personas mayores, con un enfoque comunitario, digno y humano. La propuesta fue bien recibida por los integrantes de la comisión, quienes destacaron su carácter visionario.

Al concluir la jornada, el alcalde Mella expresó su satisfacción por el respaldo obtenido: "Hemos expuesto en la Comisión de Salud del Consejo Regional nuestro proyecto del Centro del Bienestar, incluido

el Centro Geriátrico en el interior. Quedé muy contento con la recepción (...). Vamos bien, vamos por buen camino, así que ese sueño se va a convertir en realidad".

Por su parte, el presidente de la comisión, el doctor Rodolfo Silva, destacó el liderazgo del alcalde y el valor estratégico de la propuesta. "Yo pienso que es un alcalde que tiene una visión de salud pública distinta, amplia, generosa. Como Consejo Regional vamos a estar atentos a este proyecto y apoyarlo en su justa medida, en lo que corresponda", afirmó.

Silva también enfatizó el compromiso con los recursos que sean necesarios para su

ejecución, agregando que se espera avanzar "con los dineros que necesite el alcalde para terminar y abrochar este proyecto que va a ayudar a los adultos mayores a tener dignidad, calidad de vida y calidad de muerte, por qué no decirlo, distinta a la que tenemos en este momento".

El Centro de Bienestar de Quillota representa una propuesta pionera en el país, concebida para establecer un nuevo estándar en el cuidado integral de las personas mayores, con servicios médicos, psicosociales, recreativos y residenciales integrados. Se proyecta como un referente tanto en infraestructura como en modelo de gestión y atención.